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Tutto Sport e Stadio riportano le dichiarazioni del nostro tecnico amareggiato di non avere i
tifosi a Napoli.

      

 

  

  

 Ci fa piacere che abbia compreso e che condivida le nostre ragioni. Conferma quello che ci
aveva detto in ritiro, quando avevamo parlato a lui e alla squadra, spiegandogli cosa significa
giocare nel Parma e vivere a Parma.

  

  

  

 Sotto le dichiarazioni del mister di ieri in sala stampa.

  

 "Il dispiacere è di non avere i nostri tifosi al seguito, poichè si parla tanto di avvicinare le
famiglie e la gente allo stadio e poi si prendono delle decisioni che fanno tutto il contrario,
ovvero allontanano la tifoseria: chiaro che si tratta secondo me di una scelta oculata, hanno
ragionato i nostri tifosi sul fatto che le persone, per seguire la propria squadra, devono fare dei
sacrifici economici e di tempo. Per me, per noi, è un dispiacere non vedere i nostri tifosi al
seguito perchè ci hanno sempre seguiti e questo mi dispiace; ma penso sia una decisione
maturata e penso sia giusta, ripeto, per i tanti sacrifici che fanno, in quel settore specialmente,
anche per le strutture che noi proponiamo – perchè la maggior parte degli stadi sono ancora
vecchi e non coperti e quant’altro – per questo sono dispiaciuto”.
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PREZZI POPOLARI UNA BATTAGLIA DI TUTTI.
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